Comunicación e Imagen Corporativa





## La Fundación MGS entrega a Cruz Roja la recaudación de su Calendario Solidario 2017

Febrero de 2017

El pasado 14 de febrero, la Fundación MGS entregó a representantes de Cruz Roja Española 20.000 euros para sus proyectos solidarios. Se trata de una donación que ha sido posible gracias a la venta, entre el personal y colaboradores de MGS Seguros, del calendario solidario que edita cada año la Fundación MGS.

El calendario, como en años anteriores ha sido editado por Icària Arts Gràfiques, centro especial de empleo compuesto por personas con diversidad funcional.

Araceli Ruiz, Patrona de la Fundación MGS y Directora de RRHH y Comunicación de MGS Seguros entregó el importe a Antoni Aguilera, Presidente de Cruz Roja en Cataluña, y Mª José Bonillo y Mercè Salas, Responsables de Captación de fondos y Empresas.

Cruz Roja, entidad con más de 150 años de vida, viene desarrollando, entre otras acciones, distintos programas de atención destinados a familias en exclusión social, infancia, juventud, así como para personas de edad avanzada, sin hogar o con discapacidad.

En anteriores ediciones, el importe de la venta del Calendario Solidario de la Fundación MGS fue donado a reconocidas organizaciones sociales como Aldeas Infantiles SOS, Cáritas, Médicos Sin Fronteras, Fundación Theodora, ASPAYM o la Fundación Isidre Esteve.

## Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 495 30 12 o 661 847 800 jortega@mgs.es









